

## Messanlagen

# Verkehrszählung für den neuen Lärmaktionsplan

Glinde (pkb). Kleine graue Kästen, auf Taillenhöhe an Laternenpfählen montiert und mit Stahlketten gesichert, machten jüngst die Glinder neugierig - auch Karla Frank. Die Seniorin fand den Kasten vor ihrem Haus an der Mühlenstraße.

Vorher fielen die Geräte am Papendieker Redder auf. Glindes Stadtplanerin, Verena Wilmes, klärt auf: "Es ist eine Verkehrszählung für den Lärmaktionsplan der Stadt."

Fahrzeuge werden eine Woche lang gezählt - erst am Papendieker Redder, dann an Mühlenstraße und Kaposvar-Spange, nun an der K 26 nahe dem Holstenkamp und an der Avenue St. Sébastien, lässt die Firma Lairm Consult GmbH in Hammoor wissen, die den Aktionsplan zum Jahreswechsel erstellen wird. Verena Wilmes macht Bürgern, die gern mehr Lärmschutz hätten, nicht viel Hoffnung: "Der Lärmaktionsplan verpflichtet die Stadt zu Nichts."